



JUSTICE CONTRE L'HOMOPHOBIE

Lors de la séance du Conseil de Paris qui se tient ce jour, Monsieur Christophe Girard, adjoint au Maire en charge de la Culture, a annoncé la volonté de la Maire de Paris de porter plainte contre les auteurs de commentaires haineux et de harcèlements.

Nos collègues de la bibliothèque Louise Michel, n'ont pas à subir des propos homophobes ni dans le cadre de leur mission ni ailleurs.

Pour la *CFDT*, les collègues de la bibliothèque Louise Michel doivent pouvoir exercer leur métier en toute liberté.

CFDT UN SYNDICAT ANCré DANS VOTRE RÉALITé !



2019

1er SYNDICAT DE FRANCE

